

## Bupati Saksikan Pelantikan PMI Pesisir Selatan Masa Bakti 2022 - 2027

Adi Kampai - PESSEL.JOURNALIST.ID

Dec 2, 2022 - 17:50



PESSEL-Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar menyaksikan Pelantikan Dewan Kehormatan dan Pengurus Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Pesisir Selatan Masa Bakti 2022-2027 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Pesisir Selatan. Jumat. (2/12/2022)

Di lantik oleh ketua PMI Sumatera Barat, Drs. Aristo Munandar ditandai dengan penandatanganan berita acara Pelantikan Dewan Kehormatan serta Pengurus

PMI Kabupaten Pesisir Selatan Masa Bakti Tahun 2022-2027 oleh Ketua PMI Provinsi Sumatera Barat di saksikan oleh Bupati Pesisir Selatan. Turut hadir Forkopimda Pesisir Selatan serta Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan.

Sekretaris Daerah Pesisir Selatan Mawardi Roska turut serta dilantik sebagai Ketua Dewan Kehormatan PMI Pesisir Selatan serta beberapa Pejabat dan Kepala Perangkat Daerah juga turut dilantik sebagai Pengurus dan Dewan Kehormatan PMI Pesisir Selatan.

Ketua PMI Pesisir Selatan, Aprizon Nazar menyampaikan terimakasih Kepada Pemerintah Daerah Pesisir Selatan yang telah memfasilitasi kegiatan ini. Aprizon Nazar mengungkapkan, PMI Pesisir Selatan mempunyai program tabungan darah untuk sesama dengan menyiapkan darah untuk para pendonor dan keluarga pendonor.

"PMI merupakan aset bangsa yang perlu dijaga dan dikelola dengan profesional karena menjadi garda terdepan dalam penanggulangan bencana dan tugas kemanusiaan," ungkapnya

Ketua PMI Provinsi Sumatera Barat, Drs. Aristo Munandar dalam sambutannya mengucapkan selamat kepada pengurus PMI Pesisir Selatan dan melaksanakan tugas kemanusiaan dengan maksimal. Ia meminta kepada PMI Pesisir Selatan Selatan untuk rapatkan barisan, bekerjasama dengan pemerintah daerah dan mengutamakan tugas kemanusiaan.

"Rapatkan barisan, bekerjasama dengan pemerintah daerah untuk mengutamakan tugas kemanusiaan," ucapnya. Disamping itu, ia mengharapkan PMI Pesisir Selatan dapat menciptakan inovasi dan terobosan untuk menjalankan program kemanusiaan.

Sementara itu, Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar menyampaikan selamat kepada para pengurus serta dewan kehormatan yang telah dilantik.

"Misi kemanusiaan adalah tugas mulia, kita harus gotong royong dalam misi ini, tentunya saya yakin dan optimis dengan formasi kepengurusan dan dewan kehormatan PMI Pesisir Selatan ini dalam menjalankan misi kemanusiaan lebih baik lagi," ungkap bupati.

Pihaknya berharap dengan hadirnya para pimpinan OPD pada kepengurusan PMI ini juga mampu menginspirasi lahirnya relawan-relawan baru. Karena menurutnya, kegiatan PMI ini bukan hanya pada urusan donor darah saja, namun lebih luas pada lingkup kegiatan sosial.

"Harapan kedepannya mampu mengambil peran-peran besar terhadap masalah-masalah sosial dan kebencanaan. Artinya PMI harus berkolaborasi dengan komponen lain," tutupnya. (\*\*\*)